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2023～2024年度 テーマ CREATE HOPE in the WORLD　̶ 世界に希望を生み出そう ̶
2023～2024年度 R.I.会長 ゴードン R. マッキナリー （サウス・クイーンズフェリーRC／スコットランド、ウェストロージアン）
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会 長 挨 拶
会長　円田　浩司

　本日も定刻にお集まりいた
だき、誠にありがとうござい
ます。
　本日は皆様に、大変残念な
お知らせをしなければなりま
せん。当クラブの最年長会員でいらっしゃ
る佐々木秀也さんから、今月いっぱいをもっ
て退会したい旨のお申し出がありました。
先日いただいた退会届には体調不良のため
と書かれてありましたので、早速お電話を
差し上げたところ、奥様のお話では多少言
語に不自由さはあるが、普段は車いす無し
で歩かれていて、特段体調に変わりはなく
入院するとかではないとお聞きして少し安
心しました。それならば来年は白寿を迎え
られることもあり、もう少しでも在籍して
いただくようにお願いしましたが、最終的
にはお気持ちが変わることはなく、致し方
なく先ほど開催した理事会で退会を承認い
たしました。
　佐々木会員は1926年のお生まれで、来月
で98歳になられます。当クラブには1973年
にご入会され、50年と一か月という長きに
わたり在籍されました。今月中に一度は例
会に出席していただけると思っております
が、佐々木会員のこれまでのご功績に心か
ら敬意を表し、また感謝申し上げ、これか
らもお元気でお過ごしになられることをお
祈りいたします。

　さて本日の例会では、卓話の前に年次総
会を開催します。次々年度の会長予定者と、
次年度の役員及び理事、監事を選任してい
ただきますので、よろしくお願いいたしま
す。
　また本日は例会に先立ちまして、第6回理
事会を開催いたしました。審議、協議した
主な内容を報告いたします。

◦クラブ協議会（1月9日）について
◦�新会員研修会ならびに歓迎懇親会の決算
について
◦�忘年家族会（12月17日）の準備及び出席
状況について
◦�長寿祈願祭ならびに祝賀会（1月24日）に
ついて
◦�事務局年末年始休みについて（12月28日
～1月3日）
◦�台南RC70周年記念式典「お祝い金」につ
いて
◦会費改定について
◦事務局備品購入について
◦退会届について
◦新会員入会について
◦1月例会プログラムについて
　以上、本日の会長挨拶ならびに報告とい
たします。

例 会 記 録
◯国歌「君が代」
◯ロータリーソング「四つのテスト」

《本　　日》会員数 72名（出席規定免除 22名）・出席 53名・欠席 19名・（内免除者欠席 11名）・ビジター　　ゲ ス ト
0
0 名・出席率 73.61 ％

《11月22日》会員数 72名（出席規定免除 22名）・出席 46名・欠席 28名・（内免除者欠席 9 名）・メークアップ 1 名・修正出席率 81.03 ％
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幹 事 報 告
幹事　大神　吉史

1.国際ロータリー日本事務局　業務推進室
　疾病予防と治療月間　リソースのご案内

2.国際ロータリー日本事務局　経理室
　�2024年1月より『Rotary』誌（英文）値上
げのお知らせ
　�2023年5月の国際ロータリー理事会にて、
『Rotary』誌（英文）の値上げが決定され
ました。
　�これまで半期で＄12でしたが、2024年1
月より半期で＄18となります。

3.ロータリーの友委員会
　ロータリーの友事務所
　委員長・代表理事	 高野孫左ヱ門	さん
　2022-23年度事業報告書

4.国際ロータリー第2740地区
　ガバナー	 緒方　信行	さん
　職業奉仕委員長	 矢野　京子	さん
　�職業奉仕　WEBディスカッションの参加者
募集
　【対　　象】クラブ全会員
　【日　　時】12月20日㈬�19：00より
　　　　　　 約1時間15分予定
　【募集方法】各クラブ事務局にて登録
　【応募締切】12月13日㈬

5.国際ロータリー第2740地区
　ガバナー	 緒方　信行	さん
　年末年始休業のお知らせ
　12月28日㈭～1月4日㈭

6.国際ロータリー第2740地区
　ガバナーエレクト	 石坂　和彦	さん
　次期地区幹事	 森　　広康	さん
　2024-25年度　地区主要行事日程のご案内
　①地区チーム研修セミナー
　　2024年2月18日㈰
　　会場：長崎インターナショナルホテル

　②会長エレクト研修セミナー（PETS）及び
　　次期幹事セミナー
　　2024年3月17日㈰
　　会場：長崎インターナショナルホテル
　③地区研修・協議会
　　2024年5月12日㈰　会場：シーハット大村
　④地区大会：�本会議はシーハット大村で

開催
　　2024年11月8日㈮　RI会長代理晩餐会
　　　　　　　9日㈯　�本会議
　　　　　　10日㈰　懇親ゴルフ大会

7.第5グループ
　ガバナー補佐	 井上　正人	さん
　佐世保西RC　会長	 百武　和子	さん
　�RI第2740地区5・6グループIM（インターシ
ティーミーティング）開催について
　開催日時：2024年3月8日㈮ 夕方より
　開催場所：ホテルフラッグス九十九島
　※�詳しい時間、内容は追ってご連絡させ
ていただきます。

年 次 総 会
　定足数確認ののち、円田会長を議長とし
て年次総会を開催

会長指名委員会	 代表　福田　金治
　令和5年11月22日㈬例会終
了後、会長指名委員会を開催
し、佐世保ロータリークラブ
2025年～2026年度会長に、松
尾文隆会員を選出したことを
ご報告します。

第1号議案
　2025～26年度会長承認の件2025～26年度
会長に、松尾文隆さんを指名。満場一致で
承認。
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2025〜2026年度　会長挨拶
	 会長ノミニー　松尾　文隆
　2025～2026年度会長にご指
名並びにご承認いただきあり
がとうございます。
　諸先輩方が築かれた伝統と
格式ある佐世保RCの志を踏襲
し、第76代会長として精一杯務めさせてい
ただきますので、ご協力のほど、よろしく
お願いいたします。

第2号議案
　2024～25年度理事及び役員・監事選出の件
2024〜2025年度　会長挨拶
	 会長エレクト　芹野　隆英
　次年度の役員・理事・監事
につきまして、これから候補者
の皆さんをご紹介いたします。

2024-2025年度 佐世保ロータリークラブ
役員・理事及び監事

【理事会】
【役員】
会　　長　芹野　隆英　　直前会長　円田　浩司

次期会長　松尾　文隆　　副 会 長　池田　真秀

幹　　事　古賀　久貴　　会　　計　筒井　和彦

会場監督　坂元　　崇

【理事】
理　　事　　　　　　　　　　　　　増本　一也

クラブ管理運営委員会　　　委員長　安福　竜介

奉仕プロジェクト委員会　　委員長　大久保利博

青少年奉仕委員会　　　　　委員長　安部　雅隆

会員増強委員会　　　　　　委員長　廣瀬　章博

公共イメージ委員会　　　　委員長　坂本　　敏

ロータリー財団委員会　　　委員長　納所　佳民

親睦活動委員会　　　　　　委員長　福田　金吾

副 幹 事　　　　　　　　　　　　　指山　　立

【監　事】
監　事　円田　　昭　　　　監　事　田中丸善弥

　候補者は、会場の会員の皆様の拍手によ
って次年度の理事役員・監事として満場一
致で承認。

ニコニコボックス
親睦活動委員会　田村　和大

円田　浩司 会長、大神　吉史 幹事
出端　隆治 副幹事、中島　　顕 さん
橘髙　克和 さん、谷川　辰巳 さん
大久保利博 さん、山口　健二 さん
福田　金吾 さん、米倉洋一郎 さん
増本　一也 さん、長島　　正 さん
松本　祐明 さん、福田　金治 さん
加納洋二郎 さん、安部　雅隆 さん
池田　真秀 さん、坂元　　崇 さん
梅村尚一郎 さん、船越　　温 さん
山口　幸生 さん、前田　真一 さん
永瀬　徳豊 さん、中村　徳裕 さん
納所　佳民 さん、安福　竜介 さん
黒木　政純 さん、松尾　文隆 さん
草津　栄良 さん、廣瀬　章博 さん
指山　　立 さん、古賀　　巖 さん
　西部ガス代表取締役社長村島弘二郎さん
の卓話に期待してニコニコします。

橘髙　克和 さん、円田　浩司 さん
　先日行われた某金融機関のゴルフコンペ
で、稲木会員が人生初となるバーディーを
お取りになられたので、光栄な同伴競技者
としてニコニコします。

◇
ニコニコボックス� 本日合計� 34,000円
� 累　　計� 698,000円
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卓　　　　話
「西部ガス佐世保・西部ガスグループの紹介」

新会員　村島弘二郎	さん
（西部ガス佐世保株式会社 代表取締役社長）

　本日は西部ガス佐世保・西
部ガスグループの事業の紹介
をさせて頂きます。

　西部ガス佐世保はグループ
の事業体制の変更に伴い、地域に根差した
会社を目指して2021年4月より事業を開始し
ました。事業内容はこれまでの都市ガス小
売りに加え、LPガスの小売りも行っており
ます。事業所は万津町にある本社と針尾北
町にある工場、早苗町にある南事業所の3ヶ
所です。
　当社の地域に根差した活動をご紹介いた
します。
　今年の7月に佐世保市との包括連携協定を
締結致しました。連携の概要は、既に実施
中の事業として「検針や定期保安の訪問時
に行う見守り活動」、「料理教室のノウハウ
を活かした食育推進活動など」、「ガス警報
器との親和性も高い火災警報器の普及活動」
などがあります。今後連携を検討する事業
としては、佐世保市のゼロカーボンシティ
宣言の推進を支援する「行政施設及び民間
施設の脱炭素化支援」を柱に取り組んでい
きます。具体的には、石炭や石油を使って
いる建物の燃料を天然ガスへ転換する取組
です。また、環境教育などにも取り組んで
まいります。
　これまでの連携協定の取組みとして、食
育推進を目的とした「ヘルシークッキング
コンテスト」への協賛及び審査員としての
参加や、肉肉祭りでの火災警報器のPRなど
のイベントに参加しました。また、当社主
催のイベントであるガス展を10月に開催し、
3,200人の方に来場頂きました。今後は学校
関係とのコラボを実施するなどして地域と
の連携を強め、地域のイベントとして定着

させていきたいと考えています。
　西部ガスグループの事業等についてご紹
介いたします。
　連結会社が50社、従業員数が約3,800人、
エネルギー事業以外の会社も数多くありま
す。
　LNGの輸入についてはウクライナ情勢や、
イスラエル問題、為替の変動も含めて非常
に不透明な状況が続いており、今後も見通
しは厳しい状況です。
　カーボンニュートラルの取組みとして、
まず低炭素化するために、石炭、石油から
天然ガスに転換する動きが活発になってい
ます。天然ガスをCO2ゼロにするは2つあり、
一つは排出したCO2をクレジットで相殺す
ること、2つ目はメタンを作るときの吸収量
と、使うときの排出量が相殺される「eメタ
ン」による削減です。
　再生可能エネルギーにも積極的に取り組
んでおり、今後も太陽光を中心に拡大して
いく方針です。
　エネルギー事業以外の事業の柱として、
不動産事業に力を入れています。
　国内では戸建住宅販売、分譲マンション、
賃貸マンション、賃貸オフィスなどの事業
を行っています。海外ではタイでの戸建分
譲事業やアメリカでの倉庫事業も行ってい
ます。
　その他、食関連事業、介護福祉事業、温
浴事業、ホテル事業なども行っております。
　食関連事業では博多駅の近くで八仙閣と
いう中華料理のお店をしていますので、福
岡にお越しの際はぜひお立ち寄りください。
　また、グループのシンボリックスポーツ
として硬式野球部があり、都市対抗や日本
選手権の全国大会にも出場しています。地
域貢献活動として、少年野球チームへの野
球教室なども行っています。
　最後になりますが、ご自宅のガスのこと
や、会社でのカーボンニュートラルのこと
などで、何かありましたら何なりとお申し
付けください。
　今後ともご指導よろしくお願い致します。
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クラブ会報・広報委員会 委 員 長：長野　哲也　　委　員： 岩崎　正俊・山口　幸生
副委員長：中川　知之　　 　　　　田村　和大・梅村尚一郎

（今週の担当：坂根　　毅　カメラ担当：田村　和大）

＊今後の例会予定＊�
12月13日� 長崎国際大学
� 学長　安東由喜雄�様
　　20日� 新会員卓話　樫村　剛司�さん
　　27日� 指定休会日
2024年
 1月 3日� 指定休会日
　　 9日� クラブ協議会
　　17日� �リクルーティングパートナーズ㈱
� マネージャー　生野謙太郎�様
� （仮）「採用のコツについて」
　　24日� 長寿祈願祭・祝賀会（夜例会）
　　31日� 佐世保地区保護司会
� 副会長　小西　好生�様
� 佐世保地区保護司会
� 薬物乱用防止部長　藤武　　透�様
� （仮）「保護司の仕事とは」

＊西海学園高等学校インターアクトクラブ例会予定＊
未定

＊長崎国際大学ローターアクトクラブ例会予定＊
未定

＊�西海学園IAC、長崎国際大学RACにご出席されますと、�
メークアップにもなりますのでご活用ください。
＊�RACへご出席される方はお食事の要・不要の確認をい
たしますので、事務局までお知らせください。

例 会 風 景


